
７月２９日（金）、初めての会議が小長井文化ホールで開

催され、「小長井を盛り上げていきたい」という熱い気持ち

を持ったメンバー１９人が集まりました。当日は新型コロナ

ウイルス第７波が増加する不安定な中でしたが、広い会場

で換気等の感染対策をとりながらの開催となりました。
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意見では、「地域の草刈りなどの行事にまだ祖父世代の方が出

ている。若者の人口流出を実感している。」、「若者が地域を出る

のは一定仕方がない。逆に外に出たからこそわかる魅力もある。

大事なのは食い止めることよりも、一旦出ていった人達をいかに

呼び戻すかだと思う。」、「他市ではSNSを活用してUターンを増

やしている。」、「地域活性化策の何から始めるのが効果的なのか

考えていきたい。」、「仕事がなければ若い人達を呼び込むのは難

しい。」といったものがありました。

初めに小長井地域づくり協議会会長の森和明様からご挨拶

をいただた後、ファシリテーターの鎮西学院大学加藤教授、メ

ンバーの順で自己紹介を行いました。

地域づくり協議会
森会長

ファシリテーター加藤教授
（ちゃんぽん教授）

ハートフルホールで開催

次に事務局から小長井地域の人口現状についての

説明があり、「すいか」や「みかん」などのチームごとに

意見交換をし、最後に発表がありました。

過疎指定は残念だが、チャンスととらえ、小長井
地域の魅力をさらに深めるまちづくりができれ
ば。活発なご意見をいただきたい。

カガミ貝のちゃんぽんは絶品！
小長井は海も山も魅力的な地域。皆さんと一緒
に熱く語っていきたい。

最後には「１時間では話す時間が足りない」といった意見もあり、

次回以降も活発な意見が期待される会となりました。

若者会議 始動！！

様々な業種の若者、中学生、大学生が集結

少ない時間の中、活発な意見交換

次回、9月2日開催予定！


